

Oh tiens !

Bonjour les gens,

Oh tiens un nouveau firmware pour les heureuses et heureux possesseurs d'un boîtier freebox HD. Enfin, pour presque tous.



Mais comme c'est un mercredi, pas forcément nécessaire de passer tout de suite à cette nouvelle version (la 1.6.0, pour les curieuses et les curieux). Les (éventuelles) évolutions importantes qu'elle contient n'ont pas encore été révélées (du moins à l'heure de la rédaction de cette chronique du mercredi sur deux, et même s'il est possible que les récentes rumeurs évoquées par exemple hier ne soient pas dénuées de fondement).

Zen, patience, bref, que des vertus :) Et en plus, il vous suffira de continuer à nous lire pour être informé. Non mais :)

Oh tiens un nouveau communiqué de presse d'Iliad, qui annonce que, comme attendu, Free Mobile a déposé sa candidature pour la 4e licence de télécommunications mobiles 3G.

C'est pour l'heure la seule candidature connue. Réponse quant au nombre de candidatures effectivement déposées auprès de l'autorité de régulation des communications électroniques et des postes et de leur (éventuelle) recevabilité dans les semaines à venir.

Et décision selon les cas avant Noël ou début 2010.

Zen, patience, bref, que des vertus :) [Et non, je ne vais pas reprendre intégralement le paragraphe précédent, tss :)]

Et zen, patience, bref, que des vertus redoublées en cas d'attribution de ladite licence, car le lancement ne pourra se faire d'un claquement de doigts dans les instants qui suivront l'attribution.

Oh tiens une discrète évolution d'une fonction pas forcément très connue de la freebox, et qui même lorsqu'elle est connue n'est pas forcément indispensable, mais qui peut l'être quand on en a le besoin, je veux parler du service Fax(1).

Avec maintenant un historique des fax envoyés, conservés quelques jours, un plus grand nombre de formats acceptés en entrée (plus seulement des PDF, aussi si on veut des fichiers word, excel, des images jpeg ou tout simplement des fichiers de texte « purs »).

Pas de patience nécessaire ici, les évolutions évoquées étant déjà en place.

Oh tiens, pour partie rendues possibles par le nouveau firmware évoqué en introduction, des évolutions au propos de la télévision.

D'une part du support de la TNT, avec (enfin diront certaines et certains) le retour du son sur les chaînes TNT HD, qui avaient perdu leurs voix il y a quelques mois suite à l'adoption d'un nouveau format d'encodage du son pour les diffusions.

D'autre part avec la reconnaissance de nombre des chaînes de TNT étrangères, pour les frontaliers (vu qu'on parle de la TNT, et qu'il est dans ce cas indispensable bien sûr d'être en zone couverte pour lesdites chaînes de TNT étrangères).

D'autre part encore avec la disponibilité effective de plusieurs nouvelles chaînes (pas en TNT), à destination des étudiants, des habitants du Nord - Pas de Calais, du Cameroun et même du pays de Mickey (Ah ! Fox News, un, euh, poème ... :)).

Et également une petite renumérotation de quelques chaînes (TV5 qui arrive sur le canal 24, France 24 qui passe au canal 95 et Russia Today qui occupe maintenant la case 694).

Ça en fait, des évolutions, pour un mercredi. L'occasion donc d'une chronique d'un mercredi sur deux qui change un peu. Afin par exemple de libérer les autres jours :)

À bientôt,

Martin

(1) <http://www.free.fr/assistance/277-freebox-service-fax-envoyer-un-fax-depuis-votre-ordinateur.html>

(2) <http://www.universfreebox.com/article9409.html>